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STADT ASCHERSLEBEN 
 
  
 
öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Betriebsausschusses BWH 
 

Sitzungstermin: Donnerstag, 31.08.2023, 17:00- 18:15 Uhr 
Ort, Raum: Aschersleben, Heinrichstraße 71 

 

NIEDERSCHRIFT 

 

 
 
Anwesend waren: 
 
Mitglieder: 
Herr Andreas Müller  i. V. für Herrn Steffen Amme 
Herr Wolfgang Adam   
Herr Lothar Gruber  
Herr Marcel Hänsgen  
Frau Steffi Seidensticker  
Herr Dr. Maik Planert  
Frau Gundhild Jahn  
Herr Knoche  i. V. für Frau Diana Mooshammer 
Herr Maik Nielebock  
 
Beratende Stimme:  

 

  
 
Gäste: 

 

Herr André Könnecke Betriebsleiter Eigenbetrieb Bauwirtschaftshof 
Frau Hoffmann   DLP Dernehl Lamprecht & Partner mbH 
  
  
 
Nicht anwesend waren: 
 
Herr Holger Dietrich entschuldigt  
Frau Christine Klimt entschuldigt 
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Tagesordnung: 
 
 
Öffentlicher Teil 
 
 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der 

fehlenden Mitglieder des Ausschusses und der Beschlussfähigkeit 
 2 Entscheidung über Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der 

Tagesordnung des öffentlichen Teils 
 3 Einwohnerfragestunde 
 4 Entscheidung über Einwendungen zur Niederschrift und Feststellung (Abstimmung) 

der Niederschrift über den öffentlichen Teil der Sitzung vom 11.05.2023 
 5 Informationen 
 6 Jahresabschluss zum 31.12.2022 des Eigenbetriebes "Bauwirtschaftshof der Stadt 

Aschersleben (BWH)" 
Vorlage: VII/0596/23 

 7 Anfragen und Anregungen 
 8 Schließung des öffentlichen Teils 
 
Nichtöffentlicher Teil 
 
 9 Feststellung der Tagesordnung des nicht öffentlichen Teils 
 10 Entscheidung über Einwendungen zur Niederschrift und Feststellung (Abstimmung) 

der Niederschrift über den nicht öffentlichen Teil der Sitzung vom 11.05.2023 
 11 Informationen 
 12 Vergabeangelegenheit 
 13 Anfragen und Anregungen 
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Protokoll: 
 
 
Öffentlicher Teil 
 
zu 1 
 

Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der fehlenden 
Mitglieder des Ausschusses und der Beschlussfähigkeit 
Herr Müller eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Einberufung der 
fehlenden Mitglieder des Ausschusses sowie die Beschlussfähigkeit mit der 
Anwesenheit von 9 Ausschussmitgliedern fest.  
 
 
 

zu 2 
 

Entscheidung über Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der 
Tagesordnung des öffentlichen Teils 
Es liegen keine Änderungsanträge zur Tagesordnung vor. Die Tagesordnung des 
öffentlichen Teils wird somit einstimmig bestätigt. 
 
Abstimmung:   9 Ja   0 Nein   0 Enthaltungen 
 
 
 

zu 3 
 

Einwohnerfragestunde 
– entfällt –  
 
 
 

zu 4 
 

Entscheidung über Einwendungen zur Niederschrift und Feststellung (Abstimmung) 
der Niederschrift über den öffentlichen Teil der Sitzung vom 11.05.2023 
Es liegen keine Einwendungen zur Niederschrift über den öffentlichen Teil der Sitzung 
am 11.05.2023 vor. 
 
Abstimmung:   8 Ja   0 Nein   1 Enthaltung 
 
 
 

zu 5 
 

Informationen 
Herr Könnecke informiert wie folgt:  
 
 Der Umzug der ÖSEG lief reibungslos, die Kollegen und Kolleginnen haben sich 

gut eingewöhnt. 
 Bzgl. Reerdigung ist am 13. September die Anhörung im Landtag.  
 Das Projekt Energiekonzept wird am 27. September mit dem Planungsbüro 

besprochen. Erster Schritt soll 2024 die Warmwasserversorgung in den 
Duschräumen sein. 

 Die Künstlerische Gestaltung der Waldkapelle auf dem Friedhof soll vorerst nicht 
mit Mitteln des BWH realisiert werden. Am 25. September kommt Sven 
Großkreuz, um alternative Finanzierungsmöglichkeiten vorzustellen. 
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 Die Vorstellung der Kalkulation der Friedhofsgebühren für Zentralfriedhof und 
Ortsteile erfolgt in der nächsten Sitzung am 9. November.  Besonderheit zur 
Kalkulation für die Ortsteile ist, dass alternativ zu den einzelnen Kalkulationen eine 
einheitliche Kalkulation für alle 11 Ortsteile erstellt werden soll.  

 Bei der Friedhofssatzung sind evtl. kleine Änderungen notwendig, diese sind 
jedoch abhängig vom Ausgang der Gesetzesänderung. 

 Die Verrechnungssätze Personal müssen aufgrund der Tarifsteigerung zum 
01.01.2024 wieder angepasst werden, Vorstellung erfolgt in der nächsten 
Sitzung am 9. November. 

 Der Wirtschaftsplan 2024 ist in Vorbereitung und kann nach der 
Haushaltsberatung der Stadtverwaltung erarbeitet werden, Vorstellung ebenfalls in 
der nächsten Sitzung am 9. November 

 
 
 

zu 6 
 

Jahresabschluss zum 31.12.2022 des Eigenbetriebes "Bauwirtschaftshof der Stadt 
Aschersleben (BWH)" 
Vorlage: VII/0596/23 
Frau Hoffmann stellt die Vorlage vor und erläutert ihre Präsentation.  
Herr Dr. Planert möchte wissen, warum sich die Krankheitstage von 2021 zu 2022 
verdoppelt haben.  
Herr Könnecke: Wir hatten 3 Langzeitkranke, das wirkt sich auf noch auf 2023 aus, 
darauf hat man eben keinen Einfluss.  
Herr Dr. Planert: Rückfrage zu Rücklage für Herrn Winter, Aushilfslöhne Bonté Blisse 
Herr Könnecke: Der unterschriebene Arbeitsvertrag lag zum Abrechnungstag im 
Dezember nicht in der Personalabteilung vor, so musste im Januar korrigiert werden. 
Bonté Blisse hat uns bei der Biodiversität auf dem Friedhof geholfen.  
 
Abstimmung:   9 Ja   0 Nein   0 Enthaltungen 
 
 
 

zu 7 
 

Anfragen und Anregungen 
Herr Dr. Planert: Ich wurde gebeten, nochmals den Durchgang zum Friedhof vom 
Gierslebener Weg aus anzusprechen. Hier kam es u. a. zu Brandstiftungshandlungen 
von Jugendlichen mit Polizeieinsatz. Könnte man hier nicht den Durchgang mit einem 
Weidezaun verhindern, wenigstens temporär bis der Wildwuchs den Durchgang 
verhindert? 
Herr Könnecke: Hier handelt es sich um einen Schleichweg außerhalb des Friedhofes, 
und wir sind nicht zuständig. Mein Vorschlag wäre, das Ordnungsamt anzuschreiben 
und den Vorschlag zum Weidezaun zu unterbreiten, weil das Ordnungsamt uns dann 
beauftragt. Ohne Auftrag vom Ordnungsamt dürfen wir nicht tätig werden. Ich würde 
es dem Ordnungsamt überlassen, da eine Entscheidung zu fällen. Wir könnten es 
aufschreiben und als Anfrage an das Ordnungsamt weitergeben. 
 
Frau Jahn: Im letzten Protokoll stand ja auch, dass der Mängelmelder für solche 
Gelegenheiten zu nutzen ist, damit das auch beim Ordnungsamt ankommt. Der Punkt 
mit dem Schleichweg stand ja schon im Protokoll, da haben wir schon drüber 
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gesprochen. Dass mit dem Mängelmelder klappt.  
Herr Müller bestätigt, dass die Bearbeitung der Hinweise im Mängelmelder gut 
funktioniert.  
Frau Jahn: Ich hatte schon vor einiger Zeit im Stewa eine Anfrage gestellt bzgl. des 
Auffüllens des Sandes auf dem Spielplatz auf der Herrenbreite. Ich weiß nicht, ob der 
Bauwirtschaftshof hierfür den Auftrag bekommen hat. Ist denn hier schon was 
passiert? 
Herr Könnecke: Üblicherweise erhalten wir diese Aufträge. Der Auftrag ist aber noch 
nicht bei uns angekommen.  
 
 
 

zu 8 
 

Schließung des öffentlichen Teils 
Herr Müller schließt den öffentlichen Teil der Sitzung.  
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